

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang melimpahkan berkat dan kasih karunia-NYA sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Butir Soal Ujian Akhir Semester Ganjil pada Mata Pelajaran Biologi Kelas XII di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan mengarahkan serta memberikan saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Lazuardi, M.Si, ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si, M.Si, dan ibu Dina Handayani, S.Pd, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan - masukan mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, ibu Dr. Martina Restuati selaku Dekan FMIPA beserta staf pegawai fakultas, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua jurusan biologi beserta staf pegawai jurusan Biologi. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, ibu Dr. Fauziah Harahap, bapak Eko Prasetya, M.Sc, dan bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai validator dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Sabar Sembiring dan ibu Cinta Sari Br Ginting dan terima kasih kepada kakak tercinta Santa Klara Br Sembiring yang selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat

membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu dan pengetahuan bagi pembaca terutama dalam bidang pendidikan.



Medan, 25 Juni 2019

Penulis,

Tekang R.S Meliala
4151141057

THE
Character Building
UNIVERSITY